

Rikiko lance sa vingtième tournée en Suisse romande

Les marionnettes d'Elise Joder ont déjà réjoui des milliers de petits Romands. L'an prochain, elles franchiront également la Sarine.

En 20 ans de représentations, Rikita, Riko et leurs compagnons se sont fait des milliers de petits amis à travers toute la Suisse romande. Le succès leur donnant des ailes et stimulant leur imagination, ils iront aussi, dès l'an prochain, conquérir le cœur des enfants d'outre-Sarine. ●●●

●●● Les enfants réagissent, s'amuse, rient, se souviennent d'avoir vécu pareille aventure. Les parents aussi, d'ailleurs. Peut-être trouvent-ils

là une solution qui leur permettra de s'en sortir lorsqu'ils seront confrontés à une situation analogue. ●●● Raymond Darioly



Les marionnettes sont faites d'objets familiers qui parlent à l'imagination des enfants.

Extrait: La Côte, 27 octobre 2003